

zung für den Kampf der arabischen Völker zur Überwindung der Folgen der israelischen Aggression, ihre Verbundenheit mit allen um ihre nationale und soziale Befreiung kämpfenden Völkern.

Der Besuch der Delegation der Kommunistischen Partei Österreichs in der Deutschen Demokratischen Republik trug zur weiteren Festigung der Beziehungen brüderlicher Freundschaft und Zusammenarbeit auf der Grundlage der im Jahre 1969 von den kommunistischen und Arbeiterparteien gemeinsam vereinbarten Linie des Kampfes gegen den Imperialismus, für Frieden und Sozialismus bei. Die Begegnungen der Delegation der österreichischen Bruderpartei mit Mitgliedern und Funktionären der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, mit Arbeitern und Genossenschaftsbauern und anderen Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik verliefen im Geiste der gegenseitigen engen Verbundenheit auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus.

Die Delegation der KPÖ hat eine Delegation des Zentralkomitees der SED zum Besuch Österreichs eingeladen. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Berlin, den 15. Juni 1973